

Grüße des Redaktionsteams IG Metall Senioreninfo

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

leider wird die nächste Ausgabe des Senioreninfos aufgrund der Coronapandemie nicht erscheinen.

Es sind nicht nur alle gesellschaftlichen und kulturellen Veranstaltungen abgesagt, sondern auch die gewerkschaftlichen Zusammenkünfte sind auf unabsehbare Zeit eingestellt worden.

Das ist auch richtig so, denn nur wenn wir unsere persönlichen Kontakte auf ein Minimum reduzieren, können wir die Lage bewältigen.

Das Leben wird auch nach der Coronakrise weitergehen.

Vielleicht können wir aus dieser Pandemie auch etwas lernen.

Die Familien und die Gesellschaft werden hoffentlich wieder zusammenrücken.

Der Hass auf andere Kulturen sollte verschwinden.

Nicht nur der Kommerz darf im Mittelpunkt stehen, sondern in erster Linie der Mensch.

Das Gesundheitswesen muss nicht nur finanziell, sondern auch personell verbessert werden.

An dieser Stelle möchten wir allen Personen danken, die unser Leben aufrechterhalten, als Beispiel die Polizeibeamten, LKW-Fahrer, den Menschen in den Einkaufsläden und in erster Linie den Menschen, die im Gesundheitswesen arbeiten.

Das Redaktionsteam des Senioreninfos wünscht allen Kolleginnen und Kollegen in dieser Zeit gesund zu bleiben und viel Durchhaltevermögen.

**Für das Redaktionsteam
Wolfgang Kresse**